

《单词百科:purchase是什么意思?purchase怎么发音?purchase的解释和用法》

英语单词purchase是什么意思?purchase怎么读?purchase怎么发音?简答网为您整理了purchase的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



purchase怎么读

purchase的读音:[p t s]

purchase的意思

- 1、n.购买(物);抓紧;支点;
- 2、v.购买;

purchase的相关词组

- 1、purchase tax 购买税, 消费品, 零售税;

- 2、contract for purchase 承买;
- 3、hire purchase 分期付款购买 (缩写为 : HP);租购;
- 4、purchase price 买价 , 进货价格;
- 5、purchase order 定单;
- 6、purchase mission 驻外采购团;
- 7、purchase ledger 进货分类账;
- 8、purchase contract 购货合同 , 购买契约;
- 9、purchase confirmation 购货确认书;

purchase的近义词

- 1、buy vt.& vi.购买 , 购得;
- 2、win v.赢 (得) ;获得 , 夺取;

purchase的反义词

- 1、sell vt.& vi.卖 , 售;使好卖;使接受 , 使赞成;销售;

purchase的双语例句

- 1、He deposited a small amount of money toward the purchase of the car.

他为买这辆汽车先付了少量订金.

- 2、The bill's provision for the sale and purchase of land faces stiff opposition from conservatives.

该法案关于土地买卖的规定遭到保守派的强硬反对。

- 3、The island's in the Pacific Ocean; I'm not at liberty to say exactly where, because we're still negotiating for its purchase.

这个岛在太平洋上 ; 我无权说出它的具体位置 , 因为我们仍在洽谈购买事宜。

4、Purchase tax was not payable on goods for export.

出口商品不需要交购买税。

5、I deem it advisable to purchase the shares in the railway now.

我认为现在购买铁路股票是明智的。

6、Investors can borrow an amount equal to the property's purchase price.

投资者可以获得与房产购买价格相等的借款额。

7、Your current account is automatically debited with the amount of your purchase.

你购物的金额会自动记入账户借方。

8、This warranty is good for one year after the date of the purchase of the product.

本保证书自购置此产品之日起有效期为一年。

9、a compulsory purchase order

强制征购令

10、When her deal is done, the client emerges with her purchase.

交易完成后，委托人会出现并将她购买的东西交给她。

11、The sales clerk parceled his purchase.

售货员把他买的东西打成包裹。

12、We guarantee to refund your money if you are not delighted with your purchase.

若您对所购商品不满意，我们保证退款。

13、His only big purchase has been a used Ford.

他买的唯一一个大件就是一辆二手福特。

14、These vouchers are redeemable against any future purchase.

这些优惠券将来购物均可使用。

15、We guarantee to refund your money if you're not delighted with your purchase.

我们承诺如果您对所买物品不满意可以退款。

16、When one buys something on hire purchase, one has to pay out each month.

如果按照分期付款购买东西, 得每月付款.

17、a hire purchase agreement

分期付款协议

18、I can't get any purchase on it.

我找不到一点门路.

以上是简答网为您整理的purchase怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于purchase的用法

、purchase的释义、purchase的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/purchase>